

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.612.—CEUTA, jueves, 25 de agosto de 1949.—Precio: 50 céntimos

No hay movimientos de tropas rusas hacia Yugoslavia

Parece que Moscú inicia el sabotaje económico en su ofensiva contra Tito

En Washington esperan una decisión esta semana

Viena, 24.—Los observadores aliados en esta capital declaran categóricamente que no hay pruebas de que se haya producido movimientos de tropas rusas o de sus satélites hacia la frontera de Yugoslavia. —EFE.

Parece que Rusia inicia un sabotaje económico en gran escala contra Yugoslavia ; ; ; ; ;
Londres, 24.—El redactor diplomático de la Agencia Reu-

ter escribe que hay indicios de que la URSS está realizando el sabotaje económico en gran escala en su ofensiva total contra Tito.

La Policía yugoeslava está investigando un incendio en el mayor trasatlántico yugoeslavo.

El Partizabka y el Ministerio de Ferrocarriles han puesto en guardia a los ferrocarriles sobre posibles sabotajes. —EFE.

Washington, 24.—Alto funcionarios norteamericanos predicen que los días próximos señalarán la suerte de Tito. Están convencidos estos funcionarios de que Stalin tomará una decisión antes de fines de la presente semana y que los acontecimientos determinarán el grado de ayuda que Tito reciba de los occidentales en su lucha contra Moscú. —EFE.

S. E. el Jefe del Estado sale de SAN SEBASTIAN

A BORDO DEL CRUCERO «MIGUEL DE CERVANTES», Y ACOMPAÑADO DEL MINISTRO DE MARINA, SE DIRIGE A GIJON

La capital donostiarra hizo objeto a Su Excelencia de una entusiasta despedida

San Sebastián, 24.—S. E. el Jefe del Estado ha salido esta tarde con dirección a Gijón, a bordo del crucero "Miguel de Cervantes", dando con ello por terminada su estancia en esta ciudad.

A las cinco de la tarde llegó a la bahía el crucero "Miguel de Cervantes" en el que venía procedente de Bilbao el ministro de Marina, almirante Regalado, y los destructores "José Luis Díez" y "Almirante Valdés". El Caudillo llegó al Real Club Náutico a las ocho de la noche, acompañado de los jefes de sus Casas Civil y Militar, ayudantes y demás personalidades de su séquito.

En el Real Club Náutico era esperado S. E. por los ministros de Asuntos Exteriores y Marina, capitán general de la sexta región, gobernador civil, subsecretario de la Presidencia, presidente de la Dipu-

tación, alcalde y concejales; consejeros del Reino y del Estado y otras autoridades y personalidades, así como los jefes y oficiales de los distintos Cuerpos y delegados de los distintos Servicios del Movimiento, alcaldes de todos los pueblos de la provincia y un gran gentío, que acogió la llegada de S. E. con entusiásticos aplausos y vitores.

El Caudillo saludó a los ministros y demás autoridades y seguidamente revistó a las fuerzas de la compañía que le había rendido honores. Después de estrechar la mano de todos, pasó al Real Club Náutico y embarcó en la gasolinera de la Comandancia de Marina para dirigirse al crucero "Miguel de Cervantes", acompañado del ministro de Marina, entre grandes vitores y aplausos.

El Caudillo embarcó en el navío que inmediatamente hizo rumbo a Gijón. Durante la travesía por la bahía, todas las lanchas y barcos que se encontraban en el puerto, hicieron sonar sus sirenas. —CIFRA.

ERRONEA POLITICA EXTERIOR NORTEAMERICANA

TRUMAN Y ACHESON, LOS UNICOS RESPONSABLES

La visita del almirante Connally al Ferrol del Caudillo, exclusiva iniciativa de la Marina.- El último chantaje de Tito y su cambio de postura

Washington, 24.—Destacando en recuadro, la Prensa norteamericana publica hoy informaciones anunciando la visita al Ferrol del Caudillo, en septiembre próximo de dos cruceros y dos destructores y anunciando igualmente que se espera que Franco reciba en audiencia en esta ocasión al almirante Connally, comandante en jefe de las fuerzas navales norteamericanas del Atlántico del Este y del Mediterráneo.

La información destaca que esta será la primera visita a España de navios de guerra americanos desde la guerra civil española.

En Washington, un portavoz del Departamento de Estado anunció que la iniciativa de esta visita pertenecía exclusivamente a la Marina norteamericana, sin que represente un cambio de actitud del Gobierno hacia España.

Es por lo demás sabido que en política exterior la trayectoria seguida por el Departamento de Estado es diametralmente opuesta a la trayectoria y criterio de todas las fuerzas armadas del Ejército, Marina y Aviación, divergencia ampliamente evidenciada tanto en relación con España como con respecto a China y últimamente a Yugoslavia, pues la ayuda a esta última, decidida por Truman y su secretario de Estado, se emprendió con la oposición de los centros de defen-

sa profundamente pesimistas en cuanto al valor de Tito como pseudo amigo. Era este un secreto a voces en este ambiente, pero como consecuencia del discurso de Truman en Miami, también ha pasado a serlo el hecho de que la política exterior no solo no es compartida por demócratas y republicanos, sino que ni siquiera. (Pasa a la página 4).

ENTREGA DE PODERES



Después de la transmisión de poderes en la zona occidental francesa de Alemania, al alto comisario Mr. Francois Poncelet, el general Koenig dió por terminada su gestión en Alemania. Por aquello de "lo cortés no quita lo valiente", el general galo se despide de sus colegas de Berlín, entre los que figura Tchonikov, el enigmático general soviético con su habitual semblante de pocos amigos.

TANQUES CONTRA GIULIANO

El bandido realiza otro secuestro y pone en libertad a uno de los raptados anteriormente

Roma, 24.—La salida de tanques ligeros para la región de Palermo, con el fin de que contribuyan a la caza de Salvatore Giuliano y de sus secuaces, ha sido consecuencia de una decisión adoptada en una reunión ultrasecreta celebrada por los jefes de la Policía de toda Italia, según una nota que facilita el Ministerio del Interior.

Esta noche habrá otra reunión de la misma clase, que presidirá el ministro, Mario Scelba, y a la que asistirán el comandante jefe de los Cara-

bineros, general Fedele de Giorgis, y el jefe nacional de Policía, general D'Setona.

Se ha registrado un nuevo secuestro —se supone que por la gente de Giuliano—; del ex-diputado por Sicilia, Giovanni Montalvano, que en artículos de Prensa pidió una acción más intensa para terminar con el bandido, incluso el empleo de tanques. Un grupo de facinerosos ha penetrado audazmente, si bien en un coche armado, hasta la plaza principal del pueblo de Vicari. (Pasa a la página 5.)

El Pacto Atlántico ENTRO AYER EN VIGOR

Fué ratificado finalmente, por Francia, Dinamarca, Portugal e Italia

Washington, 24.—Los embajadores de Francia, Dinamarca y Portugal y el encargado de Negocios de Italia han depositado los instrumentos de ratificación de sus países respectivos del Pacto del Atlántico ante el secretario de Estado, Dean Acheson, en la Casa Blanca.

De esta forma, el Pacto del Atlántico empieza a entrar en vigor. —EFE.

Truman firma ; ; ; ; ;
Washington, 24.—En la ce-

remonia de la entrada en vigor del Pacto del Atlántico, se hallaban presentes diez representantes de las naciones signatarias mientras el presidente Truman firmaba la proclamación a la que también han asistido algunos dirigentes del Congreso.

Los respectivos representantes de las naciones que han ratificado el Pacto, pronunciaron discursos. —EFE.

Amenazas del Gobierno checo a los conventos y monasterios

Praga, 24.—Según informa la United Press, el Gobierno de Praga ha amenazado con el cierre de conventos y monasterios si los religiosos no obedecen al Gobierno comunista. —EFE.

APOLO

Desde las 8.

EL SOSPECHOSO

Con Charles Laughon y Ella Raines.

Próximo domingo

Joan Crawford en

ALMA EN SUPPLICIO

Producción Cepésca.

Vida Religiosa

Santoral del día

25 de agosto, jueves.— Santos María Micaela del Santísimo Sacramento, virgen y fda.; Luis, r.; Nemesio, dc.; Lucía, vg.; Eusebio, Vicente, G. G. Magin, Ponciano, Peregrino, mrs.; Gerencio, Gregorio, Menas, obs.; Patricia, vg.; Bb. Miguel Carvalló y compañeros mártires, S. J. Misa de Santa María Micaela. Rito Doble Ornamentos blancos.

Santa María Micaela del S. Sacramento

Fue indudablemente esta Santa una de las figuras más nobles y excelsas de la Iglesia española, del siglo XIX.

Nacida en 1809, de la ilustre familia de los Dasmalieres y López de Dicastillo, fue conocida de España con el nombre de Vizcondesa de Jorbalán; pero haciéndose indiferente a todos los esplendores y grandezas de su noble linaje, y a los halagos y comodidades de su fortuna, hizo voto de compartir sus cuantiosos bienes con los pobres y necesitados, y de consagrarse enteramente a todo lo que conociera ser la voluntad de Dios. Ya en la flor de su juventud, las obras de caridad material, moral y espiritual vinieron a constituir la tarea principal de su asombrosa actividad y ardiente celo de la gloria de Dios y de la salvación de las almas. Este celo la indujo a trabajar asidua e incansablemente en favor de las infelices muchachas que en un momento de flaqueza y de ilusión pasajera o bien forzadas por la necesidad y el engaño, se dejan arrastrar por la corriente avasalladora del vicio; y a fin de sacarlas del atolladero en que se metieron o las metieron, y rehabilitarlas ante Dios y ante la sociedad instituyó la Congregación de las Señoras Adoradoras, Escavas del Santísimo y de la Caridad, cuya principal ocupación y aspiración debe ser la adoración perpetua de Jesús Sacramentado, la educación religiosa y social de las niñas y refugios, y la instrucción correspondiente a su sexo. En pocas palabras podría decirse que la vida entera de Santa Micaela está formada por un conjunto armónico y bellissimo de todas las virtudes teológicas, cardinales

Ejército de Marruecos

Cuerpo de Ejército del Maestrazgo
PARQUE DE INTENDENCIA DE MELILLA

Necesitando adquirir los Paquetes de Intendencia de Ceuta y Melilla Café Crudo para el consumo de la Tropa se pone en conocimiento general que se admiten ofertas hasta las DOCE HORAS DEL DIA TREINTA Y UNO DEL ACTUAL, cuyas ofertas se ajustarán a los Pliegos de bases Técnico-legales que se encuentran a disposición de quien lo desee en la Jefatura del Detall de este Establecimiento.

Melilla, a 19 de Agosto de 1949.

El Comandante Jefe del Detall,
(Ilegible.—Rubricado).
V.º B.º

El Teniente Coronel Director accidental,
(Ilegible.—Rubricado).

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de Fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma

Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

y morales en grado heroico; pero entre ellas hay algunas que brillan de un modo más esplendoroso; su fe vivísima en la presencia real de Jesús en la Eucaristia, su caridad seráfica con Jesús Sacramentado y con la Virgen, su celo ardentísimo en procurar la gloria de Dios y la salvación de las almas, su castidad virginal, émula de la angélica, en la limpieza de cuerpo y mente, en su humildad profundísima y mortificación austérrima y contemplación altísima que en cierto modo la endiosaba, Víctima de la caridad con sus Hijas y con sus asiladas del colegio de Valencia, apaciblemente entregó su bellísima alma al Señor durante el cólera morbo que invadió la ciudad del Turia en 1865, después de haber difundido su Instituto por toda España y salvado innumerables almas.

Hora Santa

Esta tarde, a las 8 y 30, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

Santoral para mañana

26 de agosto, viernes.— Santos Ceferino, p.; Ireneo, Simplicio, Abundio, Alejandro, Adrián, Victor, Segundo, Constancio, Victoriano, mrs.; Rufino, ob.; Félix, pb.; Juana J. Bichier, fda. Misa de San Ceferino. Rito simple. Ornamentos rojos o misa de difuntos, con ornamentos negros.

Cine Astoria

JADU

LUZ PROPIA

Hoy desde las 5.
Ultimo día.
Metro Goldwyn Mayer presenta a Johnny Weissmuller, en la gran superproducción

TARZAN EN NUEVA YORK

con Maureen O'Sullivan y Johnny Sheffield.
Acrobacia en los rascacielos de Nueva York.

Mañana
EL DIFUNTO ES UN VIVO
Por Antonio Vico y Mary Santamaría.

Atención a este titulo.
En breve
La gran película en technicolor

SE NECESITAN MARIDOS
Butaca 2º50

CERVANTES

Siempre Grandes Estrenos

Hoy desde las OCHO ¡¡Sensacional!!
POR ULTIMA VEZ

Una historia emocionante de conquistas audaces, de luchas cruentas, de heroicas gestas...

EL HIJO DEL CORSARIO ROJO

Basada en la célebre novela de Emilio Salgari.

MAÑANA VIERNES: Otro gran estreno

LOS ULTIMOS FILIBUSTEROS

Segunda parte de la novela de Salgari, titulada:
EL HIJO DEL CORSARIO ROJO

Cartas al director

Sr. Director de EL FARO.— Muy señor mio; A veces me pregunto ¿por qué se empeñan algunos señores en molestar los timpanos de los vecinos, en alterar sus nervios, en no dejarlos dormir? ¿Es que son de los afortunados mortales que pueden disponer de toda la noche y hasta bien entrada la mañana, para pasársela en la cama? Si esto es así que Dios les aumente sus disponibilidades económicas y a nosotros que no nos olvide, pero, por caridad, que dejen dormir a la vecindad, que sabe de sus morigeradas costumbres, de que está en su casa a una hora prudencial, de que no le gusta molestar, y que seguramente, al tener la radio abierta con toda la potencia, es solamente para que los vecinos sepan que posee un magnifico aparato del último modelo, capaz de hacer oír a un sordomudo.

Si reflexionasen esos señores verian como tenemos razón al quejarnos de sus conciertos diurnos y nocturnos.

No todo el mundo puede encontrar una colocación en donde prestar sus servicios de día. Hay por el contrario bastantes que se activan durante la noche y bien está que quien quiera satisfacer sus aficiones musicales hasta una hora prudencial de la noche, pero que mantengan su radio hasta las dos o más de la madrugada y que durante la hora de la siesta también nos obligue a oír toda esa balumba de música de negros o el cuplé de moda... ¡Vamos, señor! Deben reflexionar y se convencerán de que la paciencia tiene un limite y que está a punto de saturación y puede ser que los aparatos de radio sufran las consecuencias si los sufridos vecinos acuden a las autoridades para que sepan respetar el sueño reparador de los

que no poseen estos aparatos, si lo tienen, conocen el respeto que todo ciudadano merece.

Hace unos días oímos la noticia de la sanción impuesta a unos señores que durante la noche se dedicaban a molestar a los habitantes de una bella capital nortea, los cuales fueron detenidos y, a la mañana siguiente, a la hora en que mayor era la circulación por la principal de las calles, aquellos señoritos de los escándalos nocturnos, fueron castigados a barrer bajo la severa mirada de la guardia municipal, las vías más concurridas de la población.

Pues bien, entre unos señores que por causa de haber ingerido unas copas de más y éstos que, con plena conciencia de lo que hacen tiene como resultado final el no dejar dormir a los tranquilos vecinos con sus aparatos de radio, no hay diferencia apreciable y si a aquellos se les condena a barrer la calle, a éstos también debe asignárseles para su limpieza, aunque para establecer alguna diferencia, que la calle sea de segundo orden.

Muy agradecido por la inserción de esta carta en su Diario, le saluda cordialmente.
—LAGUIA.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles sito en la calle Teniente Pacheco número 13, propiedad de doña Purificación García de la Torre y de doña Elvira de la Cruz García a doña Ana Domínguez Moya, se ruega a los acreedores presenten sus cuentas en la calle Calvo Sotelo 22, bajo, de 7 a 8, hasta el día 31 de los corrientes, pasado dicho plazo la nueva propietaria no responderá a

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 23.

Entradas

Vapor español "Urola", de Valencia, para aprovisionarse.
Vapor español "Turia", de Melilla, con carga.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Cabo Quintrés", de Barcelona, para aprovisionarse.

Salidas
Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Zuloaga", para Larache.

Vapor español "Juan Francisco", para Tánger, con carga.

Vapor español "Castillo Omedo", para el mar, cablero.

Velero español "Petra", para Huelva, con carga.

Vapor español "Urola", para Huelva, tomó carbón.

Vapor español "Turia", para Cádiz, con carga.

Velero español "Galiana" para Larache, con carga.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTAS

Se celebrará el día 9 del próximo mes de septiembre de 5 a 7 de la tarde subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de febrero del presente año, estando expuestas las referidas prendas los días 6, 7 y 8 de dicho mes y horas de 5 a 7 de la tarde, en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral núm. 9. Ceuta, 23 de agosto de 1949.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-0

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS
Transfusión de sangre y Plasma
Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

La sesión del Ayuntamiento

¿Se construirá en Hadú un Grupo Escolar, la Plaza de Toros y el Mercadillo?

Ha sido estudiada la oferta presentada por el propietario de los terrenos

El Ayuntamiento regalará una bandera a la Agrupación de Sanidad Militar

Bajo la presidencia del Ilmo. Sr. alcalde, don José Rojas Feigenspan, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Romero, Sánchez-Blanco, Cutillas, Catalán y Fernández Verdú, así como del secretario general, señor Meza, celebró ayer sesión la Permanente municipal, tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos;

Son aprobados diversos asuntos que presenta la Comisión de Obras, así como otros de las Comisiones tercera y sexta. Se da lectura a un oficio del Patrimonio del Estado dando cuenta de la resolución ministerial de conceder al Ayuntamiento de Ceuta todos los terrenos de la barriada del Príncipe Alfonso, excepto 2.382 metros propiedad de particulares y los del Ejército. En total se cede al Municipio más de doscientos mil metros cuadrados.

Seguidamente se da lectura a una carta de don José Santos Videla, representante de los propietarios de los terrenos donde se alza la Plaza de Toros y perímetro de la misma. Dicho señor contesta a la petición del Ayuntamiento sobre la cantidad que desea percibir. Después de hacer algunas observaciones en su escrito, el señor Santos pone de relieve sus deseos de que en el mismo lugar donde hoy se alza el coso taurino se construya el nuevo. Termina pidiendo 50 pesetas por metro cuadrado, haciendo un total de más de un millón trescientas mil pesetas.

A este respecto se da cuenta del informe del señor arquitecto quien dice que los terrenos tienen capacidad para que

en ellos se construya el Grupo Escolar, la Plaza de Toros y el Mercadillo de Hadú. Añade que los 26.154 metros cuadrados, no deben cobrarse cincuenta pesetas, ya que hay que tener en cuenta las continuas dificultades que presenta el terreno. Después de realizar un detenido estudio informa que el valor de los terrenos es de 468.810'60 pesetas, saliendo el metro cuadrado a un precio medio de 17'92 pesetas.

Se acuerda remitir esta valoración al interesado para que preste su conformidad y, en caso contrario, se hará un anteproyecto con vistas a expropiación.

Es leído un escrito del Centro Cultural de los Ejércitos en el que se felicita a la Comisión de festejos del Municipio por la brillantez que los mismos alcanzaron con motivo de las fiestas en honor de la Patrona, la Santísima Virgen de Africa.

Con este motivo la Permanente acuerda felicitar al señor Cutillas Rubio, presidente de la citada Comisión y a todos los componentes de la misma, poniéndose de relieve, una vez más la magnificencia que se alcanzó.

El señor alcalde, en ruegos y preguntas, pone de relieve que el Gobierno ha concedido una bandera a la Agrupación de Sanidad Militar de Ceuta y propone le sea regalada la enseña de la Patria por el Ayuntamiento. Así se acuerda por unanimidad.

Interviene el señor Fernández para poner de relieve que debe citarse al Pleno, para mañana a las doce, con objeto de discutir urgentemente la

cuestión del desahucio de don Juan Acevedo, de la casa situada en la calle Camoens. Así se acuerda.

El señor Sánchez-Blanco hace uso de la palabra para decir que las reservas de plazas para el exprés de Algeciras-Madrid se están reduciendo cada día más, en lo relativo al cupo de Ceuta, manifestando que a nuestra ciudad se debe adjudicar un cupo de importancia, ya que esta determinación está perjudicando a los intereses de muchos. Se acuerda que el señor alcalde escriba al director general de la RFNFE, solicitando asimismo, se vea la forma de establecer el sistema de facturación directa de equipajes.

El mismo señor pide que sea requerido el señor arquitecto para que informe sobre la demolición de la parte expropiada a la casa número 16 de la calle de Camoens. El señor Artón, hace una detallada referencia de todo cuanto hay hasta ahora y después de un amplio cambio de impresiones se acordó conceder un voto de confianza al señor arquitecto para que él haga las gestiones necesarias al objeto de que desaparezca definitivamente este trozo del llamado "tapón".

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levantó la sesión.

PUBLICACIONES

"Maravillas de la Electrónica", por Luis H. Franch.—Hemos recibido el volumen 49 de estas Ediciones de Conferencias y Ensayos de Bilbao que contiene un interesante ensayo sobre temas relacionados con esta moderna ciencia de la Electrónica.

El señor Franch, es un gran divulgador de estas cuestiones, en sus continuas charlas por radio y en sus artículos en revistas técnicas, que ha sabido recopilar y sintetizar en este admirable ensayo.

"El hijo de Mano Grande".—La Editorial Molino ha lanza-

do a la publicación una nueva colección de aventuras que por su elegante, reducido y cómodo formato, exquisita presentación, ilustrada notablemente y a un precio de excepción en el mercado literario actual, ha de merecer un franco éxito.

Titúlase la serie "Alce Blanco" y su primer volumen, "El hijo de Mano Grande", debido al conocido escritor J. M. Díez Gómez, quien ha tenido el acierto de escoger como protagonista a un joven guerrero, indio según parece, aunque sean sus características las propias de un hombre blanco.

Colegio «San Agustín»

(Legalmente reconocido)

Bachillerato: Queda abierta la matrícula hasta el día 1 de Octubre

Las clases de Primaria (cuatro grados) comenzarán el día 1 de Septiembre.

AL EXTRANJERO

Marcha hoy para Casablanca el joven industrial local don Ramón Lobillo Ortega, a quien deseamos buen viaje y grata estancia en aquella ciudad del Africa francesa.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado a la Empresa J. L. Gándara y Cía. S. A. el establecimiento denominado "Bar Celta" situado en la calle 18 de Julio número 16, se pone en conocimiento del público en general y de los acreedores que pudiesen existir para que pasen sus facturas hasta el día 31 del corriente mes de agosto, ya que la Empresa J. L. Gándara y Cía. S. A. no se hará cargo de ninguna deuda que pudiera existir.

Asimismo la Empresa J. L. Gándara y Cía. S. A. pone en conocimiento del Comercio y público en general que a partir del 1.º de Septiembre próximo se hará cargo del mencionado establecimiento, cuyo ofrecimiento hace a través de las presentes líneas.

Anúnciese en EL FARO

Anuncios breves

Compras y ventas

VENDESE furgoneta "rubia" marca Willy buen estado siete asientos cubiertas nuevas. Furgoneta Ford cuatro cilindros buen estado. Sierra circular repuestos circulares varios tamaños con o sin motor. Razón Administración.

SE VENDE comedor y silla de niño. Pabellónes Tte. Ruiz, número 10.

Alquileres

TRASPASO piso amueblado: Razón Administración.

TRASPASO casa en Melilla por otra en Ceuta. Razón Administración.

ALQUILASE habitación. Plaza Ruiz, número 3-4.

Varios

PASAPORTES, precios de Arancel, rapidez. Gestoría Administrativa "Albert". Paseo Colón, 1.



Adquiera una profesión técnica, estudiando en su propia casa, dirigido por expertos profesores. Nuestros acreditados Cursos por Correspondencia le permitirán adquirir el tan solicitado

TITULO DE DELINEANTE POR CORRESPONDENCIA

TÍTULO DE DELINEANTE EN GENERAL Y ESPECIALIDADES DE DELINEANTE DE LA CONSTRUCCION DELINEANTE MECANICO

En nuestro folleto ilustrado gratuito. INSTITUTO MATKO Apartado 12142 MADRID

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

PUBLICIDAD

AUNQUE NO SEA MUY JOVEN...

debe aclarar algo el pelo. No le aconsejamos ponerse rubio, un tono castaño es muy favorecedor. Dulcifica la figura, disimula alguna cana, da suavidad al rostro y aparenta menos años.

Use **CAMOMILA INTEA**

EL PRODUCTO DE CONFIANZA!

Un poquito cada quince días es suficiente para tener un precioso pelo castaño.

CAMOMILA INTEA no es tinte ni sirve para las canas, es solo una rica loción vegetal tan inofensiva que infinitas mamás la emplean para conservar el pelo rubio de sus peques.

Frascos grandes y pequeños.

Todas las Perfumerías la tienen.

Ballenera de Benzú

Se vende materiales sobrantes de almacén

Don Francisco Calvo Guadalupe

FALLECIO EN LA PAZ DEL SEÑOR el día 9 de Agosto de 1949, después de recibir los Santos Sacramentos

R. I. P.

Su afligida esposa, doña Francisca Pecino Garcia; hijos, Matías (médico), Encarnación, Concepción y Clemente; hermanas, doña Asunción y doña Encarnación; tíos, sobrinos y demás familia.

SUPPLICAN UNA ORACION POR SU ALMA: Y ruegan a sus amistades asistan al funeral que se celebrará mañana viernes 26, a las 10 de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

LOS DEPORTES

EL FARO en ALGECIRAS

LO QUE OCURRE

El Larache no se duerme, y ya hace varios dias empezaron en firme los entrenamientos bajo la mirada de su preparador, que como no fué de verano, ha tenido tiempo de todo.

La suscripción pro-Algeciras C. de F., marcha muy bien. En todas partes, por lo que vemos, se están abriendo suscripciones en favor de los equipos de fútbol, al objeto de hacerles más llevadera la carga de los fichajes y otros gastos.

¿En todas partes? No. Aquí no ha cundido el ejemplo, todavía.

Sigamos con el Larache. Muchas "piernas" nuevas acuden a los entrenamientos y ya veremos que hace de todo este material que le han proporcionado, el señor Torres.

Por cierto que de la ciudad del Lukus "volaron" Vela, Jaco, Bozambo, Casitas y Canales, y hay que cubrir esas importantes bajas, para lo cual se van fichando elementos de alguna valía.

El equipo larachense cuenta ya en firme con Ceballos, Lama, Torres I y II, Abderrahman, el firme puntal del pasado año, Román, Basurto, López, Ortiz, Ballesta, Sancho, Gárate, Azurmendi, y los "canteristas" locales Montero, delantero del Lixus que fué, y otros que están pendientes de firmar.

Dice la Prensa valenciana; "El "caso" de Epi está a punto de solucionarse". Y preguntamos nosotros; ¿Pero todavía existe el célebre "caso"? Vaya, vaya, vaya.

Pocas horas faltan para que podamos decir a ustedes contra quien se enfrentará nuestro titular en un partido durante el cual la directiva merengue desea presentarnos a todos sus jugadores.

Se acerca el 4 de septiembre y algunos ya sueñan con ocupar su asiento en "Alfonso Murube".—SUPLENTE.

Hay cola para intentar la travesía del Canal de la MANCHA

Todos los que intentan atravesarlo salen congelados

"Hay tantos nadadores haciendo cola para cruzar el Canal de la Mancha —dice el "Evening Standard", de Londres— que va a ser necesario instalar luces de circulación".

"Todavía hay que preguntarse —escribe el editorialista del periódico— por qué hay tanta gente que desea salvar a nado ese trozo particular del mar. El cruzar el Canal no es una experiencia agradable. Todos los que lo intentan salen congelados. Las comidas se restringen, en forma general, glucosa, carne, cordero y vitaminas que les van dando los acompañantes desde los botes, como si el nadador fuera una de las focas más inteligentes de la casa de fieras.

No será ciertamente la ambición de uno de esos nadadores el aumentar el álbum de la familia con unas cuantas fotos en traje de baño de grasa, unas veinte libras de sebo, que desde luego no lo hacen aparecer como muy apuestos.

La pobre estudiante americana Shirley May France man-

tiene al público a ambos lados del Océano, con la boca abierta sobre sus variadas declaraciones, incluyendo las de su padre, las del entrenador y sus numerosos acompañantes, sobre si usará esto o aquello durante el intento de cruzar a nado el Canal".

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
115

ERRONEA POLITICA EXTERIOR NORTEAMERICANA

(Viene de la página primera.)
ra lo es por un solo partido gubernamental.

En suma, esa política exterior es de un solo hombre; Truman, a la que se pliega y se acomoda y la cumplimenta con la más íntima satisfacción sin duda, su ejecutor, Dean Acheson, lo cual "Washington News", en su última edición proclama, en una agrio editorial en el que afirma que ese estado de cosas es aceptado cada vez por menos gente en el Parlamento, al cual el poder ejecutivo mantiene en tinieblas sobre sus negociaciones exteriores, acudiendo luego a él para que le ponga el visto bueno y le salve la cara en los compromisos internacionales que por su propia cuenta contrae. Así pues, tenemos que la personalista política exterior de Truman y Acheson se lleva a cabo de un alfileramiento triangular de las fuerzas armadas por un lado y del Parlamento por el otro, lo que de continuar nadie sabe en qué dificultades acabará desembocando.

Un telegrama procedente de Belgrado, recibido a última hora, anuncia que Tito acaba de tender un ramo de olivo a Moscú pidiendo la paz y ha manifestado los vehementes deseos yugoeslavos de resolver amistosamente los conflictos pendientes con los soviets. Esa decisión yugoeslava, cuando hace solo unas horas Moscú pedía la cabeza de Tito, puede encerrar dos significados; o que Tito se siente sin las fuerzas necesarias para enfrentarse con Rusia, con la amenaza de una revuelta interior contra su régimen y una absoluta desconfianza de las

Fichajes para las filas del equipo local

ARISTA DE LA CIUDAD

La Sección preparatoria del Instituto

Va a dar comienzo su labor la Escuela preparatoria del Instituto Nacional de Enseñanza Media de nuestra ciudad.

Es probable que muchas personas no se den cuenta del alcance de estos centros. Las escuelas preparatorias han venido a demostrar su necesidad. En estas clases, los niños desde la edad de ocho o nueve años, empiezan a recibir una preparación eficiente para el ingreso en el Instituto de Enseñanza Media y así, a los diez años, si su aprovechamiento ha sido eficaz, reciben el certificado de aptitud que les da el pase al primer año del Bachillerato.

Es indiscutible que por estas escuelas preparatorias, es como se llega al conocimiento del estado cultural del alumno igual que ocurre con la enseñanza oficial y libre. En la primera, el profesor conoce mejor al alumno que en la segunda, en que sólo durante un breve exámen lo tiene ante él.

En el presente año, tras su

fecunda labor del pasado, empezará de nuevo la Sección de la preparatoria que se ve incrementada con el funcionamiento de la Sección Femenina.

Raúl de Montemar.

EL ALCALDE A LOS BARRIOS

Con objeto de asistir a diversos actos que se han celebrado en los Barrios, el alcalde, don Angel Silva Cernuda, se ausentó en la mañana del miércoles de su despacho oficial.

NOMBRAMIENTO

Ha sido designado recientemente agente ejecutivo de esta Delegación Especial de Abastos, el funcionario de la misma, don José González.

DE ENSEÑANZA

Convocatoria del Instituto Nacional de E. M.

En el tablón de anuncios del Instituto Nacional de Enseñanza Media, ha sido fijada una convocatoria por la que se da de plazo hasta el día 15 del mes de septiembre al objeto de que puedan solicitar su admisión en la Escuela preparatoria de ingreso, tanto en la sección de niños como en la de niñas, los que lo deseen.

Los impresos para las solicitudes, pueden adquirirse en la conserjería del Instituto, siendo suscritas por los propios aspirantes y dirigidas al Ilmo. señor director del Centro.

Las condiciones son las siguientes: edad mínima, nueve años cumplidos, dentro del actual, y máxima, once.

Tener firme propósito de seguir los estudios de Bachillerato. Saber leer, escribir y las cuatro reglas.

Las instancias se entregarán en la conserjería de 11 a 1 todos los días laborables, y cuando hayan solicitado el ingreso deberán presentarse en el Instituto el día 16 de septiembre a las doce horas, al objeto de someterse a una prueba de selección dado el carácter especial de esta escuela y el número limitado de plazas.

DEPORTES

Los fichajes realizados por el Algeciras

En nuestra última entrevista con el presidente del Algeciras, don Juan Casero, éste nos comunicó que había realizado los siguientes fichajes en firme para el equipo titular;

Porteros, González y Marín. Defensas, Rochs (procedente del Elche), Guerrero (del Ceuta) y Mata (del Algeciras).

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

Domicilio Social; Madrid, Alcalá 39. — (Palacio de su propiedad).

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos; CARLOS GUTIERREZ Y ANDA. OFICINAS; Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad). Tel. 1-2-2-2. Apartado 97.

Ceuta. González de la Vega, 5. Tel. 1-4-1. Apartado 21. Autorizado por la Dirección General de Seguros

Dr. Juan Martínez Miguera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivariólico

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

En calidad, precio y sabor

Fino Almina

SIEMPRE EL MEJOR

Medios volantes, Gavilán (del Europa, de Gibraltar); Mayano (de Puente Genil); Celestino (de Sevilla) y Tuti (de Algeciras).
Delanteros, Solis, Pozo y Pilín (de Algeciras), Pololo (de Coruña) y Pancho (de Huelva).

Como puede verse, se ha aprovechado cuanto aprovechable es de la cantera local y aquello que de fuera se vió que en algo podía servir. Ahora hay que esperar que se presente ese delantero centro que es imprescindible.

En el expreso del martes llegó el nuevo entrenador del Algeciras, señor Trabanco.

En la tarde del martes y la mañana del miércoles dieron comienzo los entrenamientos de los jugadores fichados.

Regresa a Gibraltar el gobernador militar de la plaza, general Anderson

La Línea de la Concepción, 24.—Después de pasar sus vacaciones en Inglaterra, ha regresado a Gibraltar, en avión, acompañado de su esposa, el gobernador militar de aquella plaza, general Anderson.

El periodo de mandó en Gibraltar del general Anderson como gobernador y comandante en jefe de la guarnición, ha sido prorrogado por un año más, hasta el 20 de marzo de 1951, según un comunicado del Ministerio de Colonias británico, aprobado por el rey.—CIFRA.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

Estrasburgo nueva capital de Europa

(Viene de la página 6.)

sienne, viejo mayordomo del arzobispo de Estrasburgo, actualmente director de un hotel y propietario de un hermoso chalet en donde ha albergado al ex-premier británico para las cuatro semanas de la conferencia. M. Hansienné, cuida a Mr. Churchill como a un niño. Y enterado de que el inglés sabe comer a modo y disfruta de un "saqué" de braza en tiempo de bonanza, prepara cada día a Mr. Churchill un plato especial diferente. Pero como la señora Churchill es la encargada de vigilar la dieta del marido, los dos ancianos, el político inglés y el mayordomo del arzobispo, se pasan el día acechando las ausencias de mistress Churchill...

En fin, Mr. Churchill, está muy contento en Estrasburgo y nadie duda conservará de la ciudad las más gratas saudades. A quien no le hace gracia todo el tiberio que los políticos europeos están armando en Estrasburgo, es, ¡Ay, humana paradoja!, a los estrasburgueses mismos. Su posición es perfectamente comprensible; "Nos hemos pasado sesenta años —dicen— afrancesando a Estrasburgo. Por eso sufrimos prisión bajo Guillermo II y con Hitler. Cuando el Führer Adol-



Buena tarde de Paquito Muñoz. Manolo González sufrió una impresionante cogida, aunque sin consecuencias

Bilbao, 24.—Cuarta corrida de feria.—Seis toros de Atanasio Fernández, de Salamanca, con poder y buen tamaño, para Parrita, Paquito Muñoz y Manolo González.

Parrita en su primero, comienza por bajo, pero el toro está quedo. Sacó algunos mulétoz y terminada de un pinchazo, media y descabello. (Aplausos).

A su segundo le da varios en redondo, ayudados por alto y naturales, sin aguantar lo debido, para tres pinchazos y descabello. (Algunos pitos y palmas).

Paquito Muñoz, recibe a su primero con unos lances que se aplauden. Hace una faena con ayudados por alto y en redondo. Molinetes y naturales. No tiene suerte con el estoque y pierde la oreja. Dos pinchazos muy bien señalados y una estocada atravesadilla. (Ovación, vuelta y saludos).

En su segundo, hay un quite muy bueno por chicuelinas de Manolo González, que al salir de la segunda, sufre una cogida impresionante, pues el toro lo lanza al aire, sin que afortunadamente, tenga consecuencias. Paquito Muñoz repite la faena anterior en los medios y está muy valiente. Remata de una estocada buena y descabella a la segunda. (Se da la vuelta al ruedo al toro y el diestro corta las dos ore-

jas y da dos vueltas al ruedo).

Manolo González, a su primero, le hace una faena con pases por alto, en redondo, naturales y termina de una estocada y descabello al séptimo intento. (Algunas palmas.)

En el que cierra plaza, Manolo González, escucha una ovación en un quite. Empieza la faena por alto. Sigue con la derecha, aguantando mucho, pues el toro está muy entero. Termina de una estocada y descabello a la segunda. (Ovación y vuelta).—CIFRA.

Rafael Ortega y Alfredo Jiménez cortan orejas; Alcalá de Henares, 24.—Novillada de feria.—Media entrada. Ganado de José María Moreno Yagüe, que resultaron pequeños, a excepción del quinto, grande y bravo, para los diestros Rafael Ortega, que sustituya a Litri, Alfredo Jiménez y Antonio Ordóñez.

Rafael Ortega, en su primero se luce con la capa. Faena con pases por alto y otros en redondo, naturales que remata con el de pecho. Mata de una estocada. (Ovación, y vuelta al ruedo).

En su segundo, torea muy bien por verónicas. Empieza la faena por naturales y el de pecho. (Ovación). Una serie de manoleínas y dos molinetes y pases de todas las marcas. Mata de un volapié. (Ovación, dos orejas y vuelta al ruedo).

Alfredo Jiménez, se luce con la capa en su primero. Faena con pases por bajo. Sigue con redondos y naturales y mata de una estocada. (Ovación).

En su segundo, el más grande y bravo, torea muy bien por verónicas. Faena valiente con pases de todas las marcas que remata de una gran estocada. (Ovación, oreja y dos vueltas al ruedo).

Antonio Ordóñez, se luce con la capa. Con la muléto se luce con pases por bajo, recibiendo un palotazo con una banderilla. Sigue por bajo y mata de media que basta.

Al que cierra plaza le hace una faena de alifón muy voluntariosa y está breve con el estoque.—CIFRA.

Nuevos incendios en Canadá y Estados Unidos

600 hectáreas de bosques y algunas granjas destruidas

Nueva York, 24.—Han establecido importantes incendios de bosques en las cercanías de Québec (Canadá) y en Idaho, en el Este de Norteamérica, aunque no hay que lamentar víctimas.

Más de 600 hectáreas del bosque nacional de Payette, en Idaho, han sido pasto de las

Un huracán amenaza las costas estadounidenses

Pasará al norte de Puerto Rico a 160 kilómetros por hora

San Juan de Puerto Rico, 24.—El "Boletín de la Oficina Meteorológica", dice: "Un pequeño huracán, cuyo centro a la media noche, se encontraba a 19,3 grados de latitud norte y 64,3 grados de latitud oeste, es decir, alrededor de 160 kilómetros al este de Santo Tomás, está avanzando en dirección oeste-noroeste, a razón de 22 kilómetros por hora".

El huracán pasará, probablemente, de 112 a 160 kilómetros al norte de Puerto Rico, al mediodía de hoy. Las pequeñas embarcaciones en Puerto Rico y las Islas Virgenes, deben permanecer en el puerto durante 24 horas y las embarcaciones que naveguen

en la zona tormentosa deben proceder con mucho cuidado.—EFE.

El viento, a más de 160 kilómetros por hora; Miami, 24.—Se espera, según el "Boletín Meteorológico", que el huracán continúe hacia el norte, con una ligera curva hacia el noroeste. El centro del huracán deberá pasar muy cerca del Cabo Hatteras, en el día de hoy.

Los aviones que penetraron en la zona de la tormenta informan que los vientos más fuertes, cerca del vértice, eran de 144 a 160 kilómetros por hora y que los vientos con fuerza de galerna se extendían hasta 160 a 240 kilómetros del vértice.—EFE.

En la Conferencia financiera de Washington

Eden aclara que los conservadores apoyarán al Gobierno laborista

Plas Mewydd (Gran Bretaña), 24.—El ex-secretario del Foreign Office, Anthony Eden, declara que el partido conservador apoyará al Gobierno laborista en la próxima conferencia financiera de Washington, pero que los socialistas deben dejar de culpar a los norteamericanos de la situación económica de Gran Bretaña.

Eden, que se dirigía a una reunión conservadora, manifestó que todos los partidos, con la excepción del comunista, apoyarán al Gobierno en las discusiones de Washington, pero que nadie más que Moscú saldrá ganancioso con que las palabras duras ocupen el lugar del entendimiento y esfuerzo comunes que han existido.

Afirmó que no cree que los Estados Unidos traten de imponer su dictadura sobre Inglaterra. Como conservadores, es-

peramos que las conversaciones de Washington sean un éxito. Su resultado puede influir sobre el curso futuro de las relaciones angloamericanas y, por tanto, sobre la historia del mundo.

Las relaciones entre la Mancomunidad británica y los Estados Unidos son algo más importante que ningún partido político de cualquiera de los dos países.

La verdad es que nuestros amigos norteamericanos no han dado, a nosotros y a Europa, la más generosa ayuda en estos años de la postguerra, sin hacer el menor intento de intrusión de ninguna clase.—EFE.

Tanques contra Giuliano

(Viene de la primera página.)

próximo a Palermo, para dejar en ella, sano y salvo al ex-diputado Giovanni Lomote, secuestrado el día 30 de junio y liberado, dice, sin que haya sido pagado el rescate que pidieron por él. La Policía sospecha que la familia Lomote satisfizo en secreto el precio de la salvación del ex-diputado.—EFE.

llamas. Algunas granjas han quedado destruidas.

Las autoridades locales no cuentan con medios para combatir los incendios, según declaraciones hechas por Joe Hassel, jefe de Información de Idaho.—EFE.

Economías en las fuerzas armadas norteamericanas

Washington, 24.—Como medida de economía, que representará un ahorro de 500 millones de dólares, el secretario de Defensa norteamericano, Louis Johnson, ha ordenado el pase a la reserva de 12.000 oficiales del Ejército, la Marina y las Fuerzas Aéreas y el despido de 135.000 empleados civiles del Departamento. Todos los establecimientos militares del país se verán afectados por la orden. Unos quedarán cerrados y los demás reducirán sus actividades.

La Marina sólo cerrará uno de sus astilleros, el de Long Beach (California). Entre los campamentos del Ejército clausurados, figura el de Fort Smith (Arkansas).—EFE.

